

学校だより

1月の行事 尼崎市立園田東中学校

日	曜	行 事	その他行事
1	日	元日	
2	月	振替休日	
3	火		
4	水	仕事始め	
5	木		
6	金		
7	土		C S
8	日		
9	月	成人の日	
10	火	始業式	
11	水		1年生実力テスト C S
12	木		パン販売無
13	金	(45×6)	C S
14	土		C S
15	日		
16	月	朝礼 (45×6)	専門委員会 C S
17	火	防災訓練(6校時)	幼稚園交流(2,3校時)
18	水		〃 (2,3校時) C S
19	木	金2,3,4,5,1,6	パン販売無
20	金	木時間割	C S
21	土		新入生制服採寸 C S
22	日		
23	月	朝礼	C S
24	火		
25	水	3年生私学出願	特支作品展 C S
26	木		パン販売無
27	金	2年市学力調査	1年百人一首大会 C S
28	土	土曜参観・新入生説明会	パン販売有・弁当販売無
29	日		
30	月	代休日	
31	日		幼稚園交流(2校時)
<u>2月予定</u>			
10,11日		私学入試	21日 特支高等部入試
10日		2年生校外学習	25日 特支卒業生送る会
15,16日		公立推薦・特色・多部制選抜	※C Sはチャレンジ
22~24日		学年末考査	スクール

地域の東中

ちー知識を磨き
いー命を大切にし
きー規則を守る
そんな東中生でありたい!

尼崎市立園田東中学校
平成29年1月11日発行



新たな年の始めに!

平成29年新たな気持ちで新年を迎えてくれたことと思います。冬休みは家族との語らい、新たな目標や決意など…。有意義に過ごせましたでしょうか?

ひとり一人がそれぞれの思いと決意を持って、1年のスタートと同時に学年の締めくくりの学期を迎えたことと思います。

昨年の全国学力・生活実態調査の本校での結果をふまえ、

- ・相手を思いやる心など確かな人権意識を持つこと
- ・授業を大切に、家庭での学習習慣を定着させること
- ・感謝の心と謙虚に学ぶ姿勢を持つこと

以上のことは、生徒手帳にも書かれている本校の目指す人間像

- ・自分を大切にし集団生活の正しいルールを身に付けた生徒(徳)
- ・未来を切り開く意欲を持った生徒(知)
- ・遅いからだを持ち、汗する喜びを知る生徒(体)
- ・美しいものに感動する感性豊かな生徒(情)

と言葉の表現は違いますが、意味はピタリと一致していると思います。特に3年生にとっては、それぞれの進路(進学や就職)に向けて準備をしてくれていると思います。先生方も莫大な資料を揃えて年始から高校に進路相談に向かっています。学力以上に面接が重視される学校もあります。生活態度をしっかり整え入試モードに入りましょう。また、今年一年皆さんが健康で安全な学校生活が送れるとともに、何より、**毎日学校へ行くことが楽しみだ!**と言えるように自分の目標に向かって努力してくれることを願っております。

鏡餅は二段?三段?

お正月には、昔はどの家庭でも床の間や神棚、玄関等に鏡餅が飾られていました。最近は鏡餅の存在がずいぶん少なくなったような気がします。テレビなどで鏡餅を見ると餅が二段でその上にみかんを乗せてありますが、正式には「餅三段」に「だいたい」を乗せなければならないそうです。何故?

餅三段の謂われは、「現在・過去・未来」の意味と親子三代「祖父母・親・子」の意味があり、だいたいやゆずり葉は「子孫繁栄で家系が引き継がれ、代々(だいたい)続くように」との意味で飾られるようになったそうです。また、お餅の下には「うらじろ」「ゆずり葉」「干し柿」等の縁起物も敷いてあることも知っておいてほしいと思います。来年一度飾ってみては?



生徒会新執行部がスタートしました!

昨年の12月6日(火)生徒総会において、新しい生徒会執行部のみなさん11名が決まりました。新生徒会執行部の皆さんは、すでに旧生徒会との引き継ぎを行い、やる気満々で臨んでおります。新生徒会は、3学期から活動を開始します。朝礼での集合や解散、それにスムーズな司会進行、また、それぞれの専門委員会の活動、何よりも大切なこと、それは、皆さんが、快適で毎日が過ごしやすい学校生活を送れるようにいろいろと努力してくれます。要です。最後になりましたが、**旧生徒会役員皆さん、ご苦労さまでした!**

会 長：渡久地 咲栄
副 会 長：高木 有里愛
副 会 長：山本 峻太郎
書 記：高木 春歌
風紀委員長：大浦 智哉
美化委員長：高見 嵐志
文化委員長：三木 夢叶
保健委員長：京 祐 柚月
体育委員長：富 鶴 茉優
図書委員長：河 合 美沙
放送委員長：高木 颯太



新しく選出された生徒会新執行部

チャレンジスクールに参加しよう

大学生のお兄さんや、お姉さん、それに各学年から2人の先生と楽しく勉強をしています。しかし、参加者の大部分は1年生です。2、3年生の参加が少ないのが残念です。とくに、3年生に対しては、進路対策として市からの予算もつけていただいておりますのでどんどん参加して下さい。家に帰ってから「がんばる」と思っても、家庭での学習はなかなかできませんね!**学校での1時間の積み重ねが力をつけます。**各学年新規での参加者は大歓迎ですので、教頭先生に申し込んでください。

PTA活動「おはよう」あいさつ運動にご協力を!

「おはよう」あいさつ運動をPTAで取り組んでいただいております。朝の忙しい時間帯ですが、子どもたちの登校の姿を見ていただくとともに、登校するわが子、近所の子の顔を見て、「おはよう!」の声かけをお願いします。

※8時15分~30分までです。 正門(北門)にお越し下さい。よろしくお願い致します。

※保護者の皆さまへ

3学期になり、またお弁当作りが始まります。毎日のことで大変ですが、成長期の子供たちです。愛情溢れる心温まるお弁当をお願いいたします。

※3学期も、毎週木曜日はパンの販売はありません。

